

POLSEK

Gaktibplin Ke Polsek Jajaran, Kapolres Purwakarta : Agar Tetap Menjaga Etika Sebagai Anggota Polri

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLSEK.ID

Jun 10, 2023 - 17:36



PURWAKARTA - Dalam rangka meningkatkan disiplin anggota, Seksi Propam Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat lakukan operasi penegakan ketertiban dan disiplin (Gaktibplin) ke seluruh Polsek jajaran Polres Purwakarta Polda Jabar.

Kegiatan yang dilakukan secara road show ke setiap Polsek jajaran Polres Purwakarta itu dipimpin langsung oleh Kasi Propam Polres Purwakarta, AKP Atik Sakron dengan melibatkan seluruh anggota Propam Polres Purwakarta, Personel Seksi Pengawasan (Siewas) Polres Purwakarta dan Personel Bagian Logistik Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, Gaktibplin ini merupakan bentuk fungsi pembinaan dan pengawasan bagi seluruh anggota Polres Purwakarta dengan tujuan mencegah terjadinya penyimpangan perilaku yang dilakukan anggota yang dapat mencoreng nama baik Polri di mata masyarakat.

"Gaktibplin ini dalam rangka meningkatkan kedisiplinan personel Polres Purwakarta dan Polsek jajaran, yang mana anggota Polri itu merupakan pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat," ucap Pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Kamis, 8 Juni 2023.

Kapolres menekankan, kepada seluruh personel Polres dan Polsek Jajaran untuk tidak membuat pelanggaran sekecil apapun.

"Untuk itu Saya tegaskan kepada anggota agar menghindari hal-hal yang dapat merusak dan melanggar aturan, apa lagi yang berkaitan dengan kedisiplinan dan pidana," tegas Edwar.

Kapolres berharap dengan adanya kegiatan operasi Gaktibplin seperti ini dapat meminimalisir pelanggaran yang terjadi pada anggota Polres Purwakarta dan Polsek jajaran.

"Tertibkan dulu diri sendiri baru kita bisa menertibkan ke masyarakat, karena Polri adalah aparat pelindung, pengayom, dan pelayanan masyarakat, maka harus bisa menjadi contoh yang baik kepada masyarakat." ucap Edwar.

Terpisah, Kasi Propam Polres Purwakarta, AKP Atik Sakron mengatakan Gaktibplin ini dilakukan guna menekan terjadinya pelanggaran disiplin dari anggota Polri khususnya di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Sesuai Perintah Pak Kapolres Purwakarta, Gaktibplin ini dilakukan guna meminimalisir pelanggaran yang dilakukan anggota Polsek jajaran Polres Purwakarta. Untuk itu Gaktibplin kali ini kita lakukan road show ke setiap Polsek secara dadakan," ucap Atik, Pada Kamis, 8 Juni 2023.

Selain itu, kata dia, juga untuk mencegah pelanggaran kode etik dan tindak pidana. Sebab selain merugikan diri sendiri, keluarga dan tentunya merugikan institusi Kepolisian.

"Agar tetap menjaga etika sebagai anggota Polri jangan melakukan penyimpangan dan pelanggaran yang dapat menurunkan citra Polri di lingkungan Masyarakat," ujar perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Ia menambahkan, Gaktibplin terhadap anggota Polsek jajaran Polres Purwakarta ini dalam rangka pembinaan personil dengan sasaran sikap tampang dan kelengkapan personel karena sebagai aparat Pelindung, Pengayom dan Pelayanan Masyarakat maka harus bisa menjadi dan memberikan contoh yang baik kepada masyarakat.

"Sasaran pemeriksaan meliputi kelengkapan dokumen perorangan seperti KTP, SIM dan KTA serta surat data diri lainnya dan juga sikap tampang meliputi gampol, atribut, rambut, kuku dan jenggot," ucap Atik.

Tak hanya itu, lanjut Atik, pihaknya juga melakukan pengecekan senpi organik yang dipinjam pakaikan kepada anggota baik kebersihan senpi, jumlah peluru dan surat izin pemegang senjata api (Senpi).

"Selain memeriksa senpi yang dipegang anggota, Kami juga melakukan pemeriksaan senpi laras panjang yang ada di setiap Mapolsek. Pemeriksaan dilakukan mulai dari tempat penyimpanan, jumlah peluru hingga kebersihan senpi itu sendiri," ucap Atik.

Ia menambahkan, dalam Gaktibplin juga dilakukan Pemeriksaan kendaraan bermotor (Ranmor) dinas baik roda dua ataupun roda empat yang dipinjam pakaikan terhadap personil Polsek Jajaran Polres Purwakarta.

"Kami juga lakukan pemeriksaaan kendaraan dinas yang digunakan personel untuk menunjang tugas kepolisian. Pengecekan tersebut meliputi kondisi mesin kendaraan dinas, kelengkapan kendaraan, lampu strobo, dan sirine," jelasnya.

Selain cek kendaraan, Atik juga mengingatkan kepada anggotanya untuk tetap melaksanakan kegiatan rutinitas dan meningkatkan pelayanan masyarakat dengan sebaik-baiknya.

"Seperti apa yang diperintahkan Pak Kapolres Purwakarta, tugas Kita adalah pelayanan masyarakat. Makanya harus sigap. Kendaraan pun harus siap digunakan kapan saja. Pemeriksaan ini merupakan kegiatan rutin agar kami bisa mengetahui sejauh mana anggota menjaga dan merawat kendaraan dinas," Beber Atik.